

Von der Mitgliederversammlung am 03. April 2016 des Eifelverein Ortsgruppe Müllenborn wurde der nachfolgende Beschluss gefasst :

Das “Positionspapier des Eifelvereins zum Thema regenerative Energie/Windenergie“ vom 01.12.2012 wird vom Eifelverein Ortsgruppe Müllenborn in vollem Umfang getragen.

Wir unterstützen die Ortsgruppe Bleialf-Schneifel in ihrem Beschluss vom 05.03.2016 voll und ganz und lehnen ebenfalls den Bau von Windkraftanlagen auf dem gesamten Schneifelhöhenzug – soweit es das Schutzgebiet NATURA 2000 betrifft – ab !

Gedanken zu Sinn und Unsinn von Windkraftanlagen :

Sehr hoch in unseren Himmel ragen

im ganzen Land Windkraftanlagen.

Sie übersteigen jeden Baum,

nehmen Natur auch sehr viel Raum !

Der Nutzen ist, sie machen Strom

nicht so gefahrvoll wie mit Atom !

Die Theorie zu glauben, bin ich gern' gewillt –

real seh' ich ein andres Bild :

Die Sonne scheint, die Winde wehen,

dann bleiben die Rotoren stehen !

So sind im schönen Eifelland

Windkraftanlagen eine Schand' !

Knut WICHMANN sr.